

(aa12365 | 000181236

C22 El Mercurio 8-V-1940

## Elogios en Zürich para «El Gran Circo de Chile»

- El nuevo montaje de Andrés Pérez se estrenará en Santiago el próximo 2 de octubre.

Gran éxito de público y crítica obtuvo en Zürich el nuevo montaje de la compañía Gran Circo Teatro. Se trata de una crónica histórica sobre Chile, lleva el título de «El gran circo de Chi-

le» y está basado en los sucesos de la Unidad Popular.

Los diarios hablaron de "una hermosa lección de historia y teatro", que "la compañía demostró una ejemplar forma de hacer teatro, con bella música para una historia contada a la perfección" y que "la fuerza del gesto y al palabra revelaron un notable espectáculo".

El Director del Zuergher Theater Stektakel, Res Bossard, expresó:

"El Gran Circo Teatro ha sido un éxito en Zürich. Me gustó mucho el espectáculo y estoy seguro de que la compañía pudo superar todas las dificultades. Realmente, la compañía es muy amable; estoy seguro de que el Gran Circo Teatro volverá nuevamente a Zürich".

En estos momentos, el grupo se encuentra descansando. El 12 de septiembre próximo debuta en Los Angeles, con «La negra Ester», y el 15 y 16 del mismo mes estrenará en la misma ciudad «El gran circo de Chile».

El grupo vuelve al país el 22 para presentar «La negra Ester» desde el 25 al 29 de septiembre. El estreno oficial de «El gran circo de Chile» será el 2 de octubre y la breve temporada durará hasta el 12.

**Elogios en Zürich para "El gran circo de Chile" [artículo].**

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Elogios en Zürich para "El gran circo de Chile" [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile